

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 13. September 2011

Zuchwil, A5: Fahrrad von Brücke auf Autobahn geworfen (Zeugenaufruf)

Unbekannte haben am Montagabend in Zuchwil ein Fahrrad von einer Brücke auf die Autobahn A5 geworfen. Dieses fiel auf ein Auto und beschädigte unter anderem dessen Frontscheibe. Der Autolenker und ein Mitfahrer mussten zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Zur Ermittlung der Täterschaft sucht die Polizei Zeugen.

Am Montag, 12. September 2011, um 21.50 Uhr, war ein Automobilist in seinem VW Golf auf der Autobahn A5 Richtung Neuenburg unterwegs. Auf Gemeindegebiet von Zuchwil fiel ihm plötzlich ein Fahrrad auf sein Auto, welches unbekannte Täter von der Brücke der Dorfackerstrasse auf die Autobahn geworfen haben. Durch den Aufprall wurde das Auto stark beschädigt, unter anderem zersprang die Frontscheibe. Trotz eingeschränkter Sicht gelang es dem Fahrzeuglenker, sein Gefährt auf den Pannestreifen zu lenken und dort anzuhalten. Im Fahrzeug sassen zum Unfallzeitpunkt vier Personen, der Lenker und sein Beifahrer mussten wegen möglichen Augenverletzungen zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Trotz unverzüglich eingeleiteter Fahndung konnten die Verursacher unerkant entkommen. Die Polizei sucht Zeugen.

Beim verwendeten Fahrrad handelt es sich um ein Damen Mountain Bike der Marke «Viva», weiss-rosa.

Personen, welche Angaben zur Täterschaft oder zu den Eigentumsverhältnissen des verwendeten Fahrrades machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil in Verbindung zu setzen, Telefon 032 686 27 31.

